

Homage to Santiago de Cuba to the heroes of independence

Image not found or type unknown

La Havane, 24 février (RHC) Des offrandes florales au nom du premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba, Raúl Castro, et du président, Miguel Díaz-Canel, ont été déposées ce mercredi dans le cimetière de Santa Ifigenia, à Santiago de Cuba, pour les héros de l'indépendance.

José Martí, artisan de la reprise de la guerre pour l'indépendance, le 24 février 1895, Carlos Manuel de Céspedes, initiateur des luttes contre la couronne espagnole, en 1868, Mariana Grajales, connue chez nous comme la Mère de la Patrie et Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, ont fait l'objet des hommages dans ce cimetière patrimonial.

Les habitants de Baire, dans la province de Santiago de Cuba, d'Ibarra dans la province de Matanzas, Morrillo Chico et Guantanamo ont évoqué tous ceux qui ont donné leur vie pour l'indépendance.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/248782-hommage-a-santiago-de-cuba-aux-heros-de-lindependance>



Radio Habana Cuba